

RECUERDO DEL QUE ESCRIBE

Siendo monaguillo, antes de la misa, íbamos a una casa la más próxima a la iglesia para que nos echara con las tenazas unas brasas del buen borrajo de lumbre que tenían en la cocina, para el incensario.

El día de Corpus, recuerdo, teníamos que recorrer casi todo el pueblo porque las señoras ese día de la fiesta casi ninguna hacía lumbre porque entre misa solemne con un buen sermón y la procesión se alargaba mucho lo religioso, a más que era la fiesta mayor y para no mancharse ni manchar la cocina que, como toda la casa, se había limpiado con primor.

Pero...no era el caso porque me refiero al día 8 de sept de 1950, aquel año era viernes, festividad de la Natividad de Nuestra Señora (Virgen de la Vega, de la Peña de Francia...) y la misa fue a las 8 de la mañana. La puerta de atrás estaba entreabierta para que entrara algo del fresco de la mañana. Estaba el párroco, Don Jesús, en el púlpito glosando las glorias de María, como exigía el día y la ocasión, cuando aparece una mujer que desde la puerta de atrás grita toda nerviosa:

-Don Jesús, venga corriendo, que mi abuelo se muere...

Era Paulina, hija de la Sra. Adoración y del Sr. Felipe. Su casa, la más próxima a la iglesia era la que primero y siempre visitábamos los monaguillos para llenar el incensario de brasas. Y la Sra. Adoración nos trataba y atendía muy bien. Pues, bajó de prisa Don Jesús las escaleras del púlpito, se hizo "calle" entre reclinatorios, candeleros y señoras que ocupaban la parte anterior de la iglesia, así como el paso de los bancos de atrás ocupados por los hombres y, por la misma puerta por donde fué requerido, desapareció dejando en la iglesia un murmullo de comentarios en la gente.

A los pocos minutos volvió D. Jesús, ya más calmado y con la satisfacción de haber atendido espiritualmente a un moribundo, subió de nuevo al púlpito y dijo: -el Sr. Angel, ha muerto.

Era el Sr. Angel Morales Carreño, dos veces suegro del Sr. Felipe Holgado por cuanto fue el padre de las dos esposas que tuvo (Basilisa y Adoración). Tenía el Sr. Angel 84 años. Y ya la tarde anterior había "avisado" de su mal con un amago. Y, como queda dicho, un día de la Virgen, el 8 de sept. de 1.950, falleció justo a la hora del sermón...



DOMINGO XXIII

RENUNCIA

Hoy nos sorprende tanta exigencia y radicalidad de Jesús....

Y hasta nos sorprende porque un líder que venga hoy con tantas exigencias, se queda más solo que la una.

Desde luego que analizadas las cosas, hoy en día (ni entonces) el camino de Jesús no es en nada atractivo ni asequible. Y todo esto me recuerda la conversación de Jesús con Teresa cuando se quejaba de tantas "tribulaciones" y Jesús se justificaba:

-es que Yo trato así a mis amigos.
-así me explico yo ahora porque tienes tan pocos, le respondió Teresa.

Y es que Dios no quiere superficialidades ni "medias-tintas" :o todo o nada.



PLEGARIA PARA LA TERCERA EDAD

- Bendice, Señor, a los que tienen comprensión de mis pasos vacilantes y mis manos temblorosas.
 - Bendice a los que saben que hoy mis oídos van a sufrir para entender a otros.
 - Bendice a los que apartan los ojos, como si no vieran, como se me cae el café en el desayuno.
 - Bendice a los que nunca me dicen: "es la segunda vez que me cuentas lo mismo".
 - Bendice a los que tienen el don de hacerme evocar los días felices de otros tiempos.
 - Bendice a los que adivinan que no sé ya cómo encontrar fuerzas para llevar mi cruz.
- Bendice a los que endulzan con su amor los días que me quedan de vida, en este viaje hacia la casa del Padre.



En el nº 312 nos ocupamos de NATALIA (SANCHÓN) como futbolista nº 1 en femenino, nuestra "MESSI" y "CRISTIANO RONALDO" juntos.

Se ha marcado más de 300 goles en EL RAYO, el equipo de sus "amores". Ha ganado tres ligas, una copa y un oro. Hasta los "masculinos" se rinden a sus cualidades y el pasado marzo le rindieron un homenaje porque NATALIA, buscando mejor porvenir, ha fichado por el BRISTOL inglés.

Y por una parte lo sentimos porque si se ha ido al extranjero tendremos menos ocasión de verla por la televisión.

Pero nos alegramos por ella porque va a mejor y allí también triunfará ¡seguro! Natalia, que te vaya bonito y tennos al corriente de tus éxitos que serán también nuestros.

A DIOS LO QUE ES DE DIOS...

Y A "MEME" LO QUE ES DE "MEME"

Fue el "SANCHO POR EL MUNDO" de la hoja nº 264 ¿lo conociste?

Pues bien: se pudo leer que su nombre "no tenía antecedentes familiares inmediatos" cuando sí que tiene y no uno sino dos, a saber:

-1º- su padre (el Sr. Ricardo) tuvo un hermano llamado EMETERIO que nació en 1904 y falleció en el 27 con 23 años recién terminada la mili o a punto de terminarla. Mira que consta en "SANCHO POR EL MUNDO" de la hoja 309 dedicada a D. Felicísimo.

-2º- y a más, "Meme" tuvo también un hermano con el mismo nombre y que ambos "heredaron" de su tío fallecido".

Este hermano nació en el 29 y falleció en el 33, con 4 años.

Luego, en el 40 nació "Meme" y le pusieron EMETERIO, por su tío y por su hermano, ambos y anteriormente fallecidos.

Y desde esas fechas no ha habido ni hay quien lleve este nombre en el pueblo, por lo que decir EMETERIO (MEME) es referido a él y sólo a él.

Y... "a Meme lo que es de Meme".



"Si quieres triunfar en la vida, deja el pasado en manos de Dios, déjale también el futuro y vive plenamente, uno tras otro, cada momento presente".



"DOCTORES TIENE LA IGLESIA..." (y 3)

JUAN de AVILA, de origen judío, se "convirtió" ante la crueldad de una corrida de toros. Dió su mucha riqueza a los pobres y, tras los estudios en Alcalá, fue ordenado sacerdote con vistas a ser misionero. Pero "le pararon los pies" y lo destinaron a Andalucía a predicar y convertir, por lo que se le llama "el apóstol de Andalucía".

Predicador "comprometido", denunció todo lo denunciabile, fue perseguido por ello y hasta encarcelado. Cuando le devolvieron la libertad, le advirtieron que en adelante midiera bien sus palabras.

Algo nos toca: Juan de Avila fue estudiante en Salamanca.

Pues también "reclaman" a Juan de Avila como "apóstol y evangelizador las regiones de Extremadura y La Mancha.

Lo de "Avila" le viene sólo como su apellido.

Y Juan de Avila tenía programadas sus 24 horas de cada día: seis para orar, seis para estudiar y escribir, seis para confesar y dirigir espiritualmente a las almas y las otras 6 para descansar.

En el año 1894 fue su beatificación y 77 años más tarde (1970) declarado santo, mucho después que algunos de sus discípulos.

Con él y la santa Hildegarda son 35 los "doctores de la Iglesia".

Ya ves que "doctores tiene la santa madre Iglesia..."